

## Le mot du délégué du Limousin

Comme vous le savez tous, nous vivons cette année une situation sanitaire exceptionnelle. En effet, un certain COVID-19 s'est invité à la fête.

Nous avons eu tardivement l'autorisation d'organiser notre tan de la région Limousin, et sommes très contents de pouvoir vous accueillir sur les terrains de la Société Communale de Chasse de Peyrelevade.

Exceptionnellement cette année, il n'y aura pas de repas de prévu à l'issus de cette manifestation.

Nous espérons pouvoir nous rattraper l'an prochain. Mais le plus important, reste de pouvoir faire participer nos chiens qui pour certains arrivent à l'âge limite pour décrocher celui-ci.

Nous vous demanderons de bien vouloir porter vos propres masques, vos stylos pour les confirmations et bien sûr, de respecter les gestes barrières.

Nous mettrons à disposition, sur chaque entrée de terrain et sur le stand de confirmation, une solution hydro-alcoolique.

Pour ceux qui souhaiteront regarder les épreuves (merci de porter un masque et de respecter les distances entre vous). Sinon, il vous sera demandé d'attendre près de vos voitures.

Les résultats et la remise des TAN se fera sur chaque terrain par le Juge.

Je sais que vous êtes tous responsables et que vous prendrez soin de respecter toutes les dispositions mises en place pour la sécurité de tous.

Je vous dis donc au 2 août 2020.

Amicalement

Le Délégué du Limousin

Bruno ROBERT

